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唐山校友会与清华博士生
暑期社会实践分队座谈

浙江校友会组织校友参观龙画展

西安校友会
召开第七届会员代表大会

2011年8月5日，唐山校友会与清华博

士生暑期社会实践唐山分队举行座谈。唐

山校友会会长祝允林，副会长王成、肖克

勤等10余名校友出席座谈会，与20位博士

生进行了深入交流。王成副会长致欢迎辞，

并向大家介绍了唐山工业发展，希望年轻校

友们多来唐山，扎根唐山，建设唐山。

（河北唐山实践分队）

2011年12月25日，西安清华校友会在

科技二路65号清华科技园召开第七届校友

代表大会。会议由蒋康副会长兼秘书长主

持。王俊仁会长报告了自2006年换届后

五年的主要工作。高东旗副会长兼总干事

报告了校友会财务状况。大会通过了新一

届领导成员名单——会长：王俊仁；副会

长：王武、高东旗、蒋康、邢玉民、吴建

民、杨超峰、周庆华、董平、李文革、绳顺

民、张乃成；秘书长：杨超峰（兼任）。

全英清华校友会
2011全体大会在伦敦召开

全英清华校友会2011全体大会于伦敦

时间2011年11月5日下午在伦敦帝国理工

学院顺利召开。本届年会由校友会常务工

作报告、创业主题论坛和联谊聚餐三大板

块组成，大会由全英校友会新任秘书长朱

继文校友主持。

全英校友会副会长石涌江致辞后，秘

书长朱继文进行了上一年度的工作汇报、

财务总结和新任理事会成员的介绍。

创业主题论坛是本次校友会年度大会

的核心，到会演讲的嘉宾包括北京中关村

科技园驻伦敦联络处主任程建芳女士，剑

桥大学国际制造与管理研究中心研究部主

任、亚太管理学院理事会副理事长石涌江

博士，以及牛津大学博士后、深圳清华大

学研究院欧洲中心主任刘仁辰校友。三位

嘉宾分别从海外归国人才创业优惠政策，

中国式山寨与创新，和深圳清华大学研究

院的技术转移及创新孵化体系等三方面

计80余人出席了座谈会。（广西校友会）

2月25日上午，浙江校友会组织校友参

观“飞龙在天”龙画展与走西湖活动。

此次画展由中国美术学院、浙江美术

家协会主办，清华大学浙江校友会、天天开

心读书会协办。在参观过程中，校友会特意

邀请主办者清华大学美术学院老校友宋浩霖

先生跟大家交流。

宋浩霖教授1961年毕业于中央工艺美术

学院（现清华大学美术学院），退休后艺术

创作欲望不减，是知名的画龙专家。此次展

览汇集了宋老先生多年创作的精彩作品。

参观活动之后，有兴致的校友还继续

参加了走西湖并聚餐的活动。  （曹志勇）
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墨尔本校友会理事会换届

密歇根校友会换届

清华大学墨尔本校友会2011年11月6

日完成新的理事会选举，新一届理事会主

要成员为：

会  长：李健民 （热能系，1980级）

副会长：苗源 （自动化，1992级博）

秘书长：李一佳 （生物系，2005级）

财务/审计：王爽（经管系，2000级）

法律顾问：杨霖 （法学院，2005级）

2011年12月11日，墨尔本清华校友

会组织会员到墨尔本附近的丹迪农山郊

游。大家先在樱桃园相聚，采樱桃，尝樱

桃。然后又在风景如画的Silvan水库公园

野餐，回忆畅谈在清华园学习生活的趣

事。漫步森林小径，呼吸雨后无比清新的

空气，有人戏称这是免费的大自然“氧

吧”。大家期待下次的相聚。

（墨尔本校友会）

2011年11月19日，密歇根清华校友会

董事会在Ypsilanti的才通公司会议室召

开。潘立功、毕庶信、徐芝翘、何中、吴

江、杨锦明、钟玥杨、张颜、何峻平、樊

2月11日，波士顿校友会在波士顿郊

区渥本的四川饭庄汇报2011—2012年度工

作成绩、筹款助学、答谢赞助商，宣布成

立“清华校友投资行业协会波士顿分会”

（刘莹任会长）、“波士顿能源与环境分

会”（程志渊任会长）。共有六十多名校

友出席，包括波士顿清华校友会的创办人

之一、美国工程院院士、九十多高龄的李

诗颍老学长。  （《星岛日报》菊子）

波士顿校友会总结年度工作

2011年10月22日，清华大学法国校友

法国校友会活动简报

进行了不同角度的剖析，深入解读海外

留学人员回国创业所面临的问题、现状

与潜力。

本届正式注册参与大会论坛的校友多

达一百余人，参与联谊聚餐的校友八十余

人，是全英校友会自成立以来所组织的规

模最大的活动之一。校友们主要来自伦

敦、牛津、剑桥等地，也有校友从诺丁

汉、曼彻斯特、利物浦等地专程前来伦敦

参加年会。                （贾得巍）

疆、齐安焱、崔耀等12位校友出席了会

议。会上，现任会长钟玥杨和张颜总结了

过去一年的工作情况，董事会提名并通过

了新一届校友会领导班子：何峻平和齐安

焱为新一届会长；樊疆和崔耀为副会长。

此次会议确定了今后设立双会长制的

重要性和必要性。两位会长，一位来自工

作校友群，另一位来自学生校友群。两位

副会长也一样。这样能有效保证工作校友

和学生校友之间的交流和互动。此外，关

于董事会、理事会等系统和制度的完善工

作，将由新一届领导班子完成。

（密歇根校友会）
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